

RECOMENDACIONES AL ALTA PARA PARÁLISIS FACIAL PERIFÉRICA

Usted ha sido diagnosticado de una parálisis facial periférica, que es una afectación del nervio que mueve los músculos de la cara, y se produce por exposición al frío, infecciones o sin causa conocida. Esta parálisis suele desaparecer en unas semanas. Para su manejo domiciliario le recomendamos:

Recomendaciones generales:

- Como tiene cierta dificultad para cerrar completamente el ojo, le recomendamos ciertas medidas de protección corneal
 - Gafas de sol
 - Lágrimas artificiales durante el día
 - Aplicación nocturna de pomada ocular lubricante
 - Usar parche ocular si es preciso.

Control por su Médico de Familia.